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３－１

自 由 民 主 党 ３３番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生・人口減少対策について

１ 過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んでいくの 知 事 地 域 振 興 課

か、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、過疎地域等における安定的な働く場の創出に向 企画調整部長 〃

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、国定公園編入を見据え、只見柳津県立自然公園の 生活環境部長 自 然 保 護 課

利活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、橋りょうなどの鉄道施設群を活用したＪＲ只見線 〃 只見線再開準備

の利活用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 室

二 自然災害への備えについて

１ 災害に備え、市町村の受援・応援体制の整備を支援して 危機管理部長 災 害 対 策 課

いくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、災害時における被災文化財の救出支援 教 育 長 教 育 庁

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 只見川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。 土 木 部 長 河 川 整 備 課

４ 国道２５２号の金山町から柳津町までの区間について、 〃 道 路 整 備 課

整備状況と今後の見通しを尋ねたい。

三 農林業の振興について

１ 県は、実践的な林業研修に向け、どのような実習フィー 農林水産部長 林 業 振 興 課

ルドを設定するのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、国の広域的な高付加価値産地構想を踏まえ、避難 農林水産部長 農 業 振 興 課

地域の営農再開の加速化にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

四 押印の見直しについて 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、行政手続等における押印の見直しにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 介護人材の確保について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。


